

# Hebdo Canada



Ottawa, Canada

Volume 4, N° 9  
(hebdomadaire)

le 3 mars 1976

Mission outre-mer pour la préparation d'Habitat .....	1
Le Parti progressiste-conservateur se donne un nouveau chef .....	2
Reconnaissance de l'Angola .....	3
Discussion fédérale-provinciale au sujet d'enseignants étrangers .....	3
Une exposition intéressante .....	3
Gagnants du concours international d'urbanisme de Regina .....	4
Mises en chantier en janvier .....	4
La caisse "pop" à l'ère de la téléinformatique .....	4
Nouveau service pour l'Arctique canadien .....	5
Baisse de l'immigration .....	6
Découverte d'un gisement d'uranium .....	6
Nouvelles machines pour les aveugles .....	6

## Mission outre-mer pour la préparation d'Habitat

Le ministre d'État aux Affaires urbaines M. Barney Danson a entrepris à la mi-février un périple de 18 jours au Moyen-Orient et dans certains pays africains afin d'encourager les participants à la Conférence des Nations Unies d'Habitat (qui aura lieu à Vancouver du 31 mai au 11 juin) à concentrer leurs efforts, lors de leur rencontre, sur les questions d'établissements humains qui pourraient se régler en dépit de différends politiques.

"Je vais tenter d'exprimer l'optimisme du Canada et son espoir qu'Habitat démontrera que toutes les nations, quels que soient les écarts qui les divisent politiquement, trouveront un terrain d'entente commun, par l'entremise des Nations Unies, leur permettant de s'occuper sérieusement des problèmes qui intéressent le genre humain," a déclaré M. Danson à la veille de son départ.

Le voyage du ministre comprend une étape à Milan et une visite officielle en France, au Sénégal, au Kenya, en Arabie Saoudite, en Égypte et en Israël; M. Danson rentrera au Canada le 9 mars.

En plus de rencontrer les ministres et hauts fonctionnaires qui dirigeront les délégations nationales à la Conférence d'Habitat, M. Danson a dit qu'il désirait observer sur place la priorité que l'on accorde aux établissements humains et les solutions existantes ou proposées dans chaque pays.

\* \* \* \*

On prévoit qu'Habitat, dont l'origine remonte à la Conférence des Nations Unies sur l'environnement humain à Stockholm en 1972, sera la plus considérable des conférences jamais tenues par les Nations Unies. Ce sera également la première à avoir lieu au Canada.

### Les raisons de la Conférence

On prévoit que d'ici trente ans, la population du globe doit doubler, ce qui l'augmentera de 3 500 millions, donc:

- Cela exigera la création de 3 500 villes d'un million d'habitants, ou l'équivalent. Il existe aujourd'hui moins

de trois cents villes de cette taille.

- Les populations nouvelles exigeront 600 millions de logements, plus qu'il n'en existe à l'heure actuelle dans le monde entier.

- Et pourtant, à la fin de 1970, selon l'Organisation mondiale de la Santé, plus d'un milliard de personnes n'avaient pas l'eau potable. Un plus grand nombre encore ne jouissaient pas d'un milieu de vie convenable.

- Le Canada lui-même, dont la population augmentera de huit millions au cours des trois prochaines décennies, aura besoin de quarante villes de la taille d'Halifax ou de huit cités nouvelles semblables à Vancouver.

- Les villes et villages, particulièrement dans les pays en voie de développement, sont déjà en état de crise. Les services essentiels sont défaillants. Les problèmes des établissements humains se font de plus en plus aigus: chômage, pollution, encombrement, taudis, bidonvilles, transports insuffisants, aliénation sociale et criminalité.

La Conférence des Nations Unies sur les établissements humains, s'efforcera de relever le gigantesque défi de l'avenir.

Le Forum d'Habitat, conférence parallèle des organisations non gouvernementales (O.N.G.), s'ouvrira à Vancouver dès le 27 mai.

### L'accent sur les solutions

Habitat se distinguera d'autres conférences en ceci qu'on y mettra l'accent sur la solution plutôt que sur la définition des problèmes. Chaque délégation y fera figure à la fois de maître et d'élève, enseignant aux uns, apprenant des autres.

### Les présentations audio-visuelles

Innovation importante: les délégations utiliseront environ deux cents films ou projections de diapositives afin d'illustrer les mesures que les gouvernements prennent un peu partout dans le monde pour améliorer la vie urbaine et rurale.

\* \* \* \*

